



Alejandro Murat se deslinda de caso de corrupción en Infonavit: “Gestión de David Penchyna hizo pago indebido”

El senador de Morena respaldó la reforma a la Ley del Infonavit, asegurando que ayudará a evitar prácticas indebidas

Por **Fernanda López-Castro**

21 Dic, 2024 01:05 p.m. MX



El exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa. (Foto: Captura de pantalla | @alejandormurat)

Alejandro Murat, senador de Morena y exgobernador de Oaxaca, se deslindó de los actos de corrupción en el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (**Infonavit**), organismo que encabezó del 2012 al 2015, a pocos días de que el actual titular del organismo, Octavio Oropeza, denunció una serie de irregularidades.

En un video compartido en su cuenta de X, antes Twitter, Murat aseguró que como director del Infonavit trabajó apegado a la ley, con honestidad y transparencia, destacando que durante su gestión se otorgaron **más de 1.5 millones de créditos** y se mantuvieron finanzas “con las más altas calificaciones”.

Apoya reformas a la Ley del Infonavit

En la misma publicación, el senador morenista **expresó su respaldo a las reformas al Infonavit**, afirmando que con las modificaciones se evitarán prácticas indebidas y agrega nuevas capacidades al instituto para apoyar a los derechohabientes con ingresos por debajo de cuatro salarios mínimos.

[Alejandro Murat se deslinda de caso de corrupción en Infonavit: “Gestión de David Penchyna hizo pago indebido” - Infobae](#)